
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集会活動ご紹介 各委員会がんばっています！ 

６月２６日（木）１・２校時、集会委員会が準

備・計画を進めてくれた「平和集会」を行いまし

た。１校時は体育館で行い、２校時以降は各クラ

スで行いました。 

集会では、まず、「へいわっ 

てすてきだね」の本の読み聞 

かせが行われました。日常の 

生活そのものが平和で有り難 

いことだとみんなが気付くことができました。 

 次に、「なかよし合言葉」が発表されました。初

めに、全校のなかよし合言葉が紹介されました。 

今年の全校のなかよし合言葉は、 

 

 

 

 

です。6 月 6日（金）の代表委員会で話し合い、

それをもとに運営委員会の児童が作ったもので

す。その後に、各クラスの「なかよし宣言」が発

表されました。それを受けて、校長の言葉とし

て、「宣言したからには、しっ 

かり意識してみんなでが 

んばっていってほしいと 

思いを伝えました。 

 

 

 

 

 

弥生が丘小学校のみんなが仲良く、笑顔で過ご

すことができるように、全校で考える時間となり

ました。 

            ７月４日（金）の児童

集会では、「委員会紹介」

を行いました。各委員会

の委員長さんが、全校児

童に向かって(リモート)、 

学校のみんなのためにがんばっていることを紹介 

しました。どの委員長さんも堂々と日頃の活動内

容を伝えることができました。立派でした。 

 

 

 

弥生が丘小 学校便り 第６号 
令和７年７月１５日（火） 
文責 校長 今村 昇治 

ご対応ありがとうございました 

７月８日（火）・９日（水）の下校の際は、雷対応のため

に下校時刻を変更したり、お迎えをお願いしたりと、急な

ご連絡にも関わらずご対応いただき誠にありがとうござ

いました。 

特に４年生以上のお子様については、２日連続となって

しまい大変ご迷惑をおかけいたしました。校長として判断

に迷う点もございましたが、お子様の命を最優先に考えて

のことです。今後とも保護者の皆様のご理解・ご協力をお

願いいたします。 

確認事項 ご協力お願いいたします 

今回の雷対応の件で保護者や地域の皆様と共通理解が

必要な点を見出しました。今後同じような対応が必要とな

った時のために、以下のことをご確認いただくとともにご

協力をお願いいたします。 

① お子様をお引き渡しできるのは、「緊急時お迎え 

確認カード」に記入されている方のみ 

 今回、保護者同士で SNS や電話にて「迎えをお願 

いする」という例があり、私が許可したケースが数件 

あったのですが、お願いをされた方に何かあった（事 

故等）場合のことを考えると、許可することはできな 

いと判断しました。 

② 運動場に車を入れてのお迎えは、「すぐーる」で 

 「運動場に車を入れてください」とお知らせする 

９日（水）配信の「すぐーる」にて、①の理由から 

『「緊急時お迎え確認カード」に従って…』と表記を 

したことで、運動場に車を入れると思われた家庭がた 

くさんありました。申し訳ございませんでした。 

③ 見守りをしてくださっている保護者の方や地域 

 の方は、「すぐーる」を確認後はご自身の安全確 

 保のために見守りを中止する 

学校から下校時刻を見合わせているメールの配信 

後もずっと児童の下校を待ってくださっていた地域 

の方がいらっしゃったそうです。本当にありがとうご 

ざいます。ですが、ご自身の安全を第一に考えられて 

ください。待機解除後の下校では、職員が下校指導を 

行います。 

もし、地域の方で「すぐーる」の登録をされていな 

い方がいらっしゃるようでしたら、是非、登録をおす 

すめください。 

 

 


